郊田园

伊賀市立三訪小学校だより 2024年 5月 2日 No.3 発行責任者 高橋 昌史

スポーツテスト ~ 6年生がリーダーとなって ~

4月24日(水)の3・4時間目に、全校児童でスポ ーツテストを体育館で 行 いました。縦割り班の4 色 に分かれ、6年生がリーダーとなって戦をまとめ、「立 ち幅とび・反復横とび・上体おこし・長座体前くつ」 の4種首にチャレンジしました。また、「50m走・2 Omシャトルラン・ソフトボール投げ・握力」は、体育 の時間等を使って行っています。どの子も、自分の きるく 記録を伸ばそうと一生懸命に取り組んでいます。



じゅぎょうさんかん がっきゅうこんだんかい ありがとうございました 授業参観•学級懇談会

4月26日(金)は、授業参観・学級懇談会にご参加 いただきありがとうございました。1 年生にとっては 初めての参観、他の学年も久しぶりの参観で、ドキドキ ^{ਫ਼んちょう} 緊張している子もたくさんいましたが、授業が始ま ると、どの学年の子も元気に発表している姿があり ました。特に低学年の子どもたちは、おうちの方に見に 来てもらったことがうれしくて、いつも以上に頑張っ



ていました。子どもたちの元気な姿を見てもらうことができてよかったです。また、学級 ^{こんだんかい} あたら がくねん 懇談会では、「新 しい学年になって、すごく前向きに頑張っています。」「宿 題 の声かけがむ ずかしいです。」など、子どもたちの頑張りや保護者の方の悩みなどを話し合ってもらうこと ができました。子どもたちが、安心して学校生活を送るためのご意見もたくさん聞かせてい ただきましたので、今後の指導にしっかり役立てていきます。

PTA総会は書面決議とさせていただきました



はんねんと そうかい しょめん けっき 本年度のPTA総会は、書面による決議とさせていた だくことになりました。22日(月)に「PTA総会 ^{ぎあんしょ} 議案書」を配付させていただき、25日(木)までに 「書面表決書」をご提出いただきました。総会 ていしゅつぎぁ ん 提 出議案はすべて承 認されましたので、報告させて いただきます。 1 年間よろしくお願いいたします。